

| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 21.05.2018 | Sección Finanzas | Página 22 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

Cruceros romperán récord este año

NOTIMEX

La industria de cruceros a nivel mundial podría rebasar los 130 mil millones de dólares de impacto económico este año, con un crecimiento de 5.0% y la cifra récord de 27 millones de pasajeros a bordo.

De acuerdo con datos de la Cruise Line International Association (CLIA), al último año fiscal registrado (2016), se alcanzaron los 126 mil millones de dólares.

El año pasado, el número de pasajeros registrados fue de 25.8 millones y este año se espera que el sector en general rebase los 27.2 millones de cruceristas a bordo, de acuerdo con expertos del sector.

Para Ruth Leal, directora de la naviera Princess Cruises para América Latina, la industria de cruceros está en crecimiento, y gana el interés de nue-



Uno de los 943 barcos que llegaron al país en el primer trimestre /NOTIMEX

vos turistas, lo que en su conjunto aporta un impacto positivo en la economía global.

Muestra de ello es que el número de pasajeros en la última década se

27

MILLONES de pasajeros a nivel global se esperan para este 2018

incrementó en casi 10 millones de nuevos cruceristas, desde los 17.8 millones de 2009 a los 27.2 previstos para 2018.

Para alcanzar estas cifras, la navieras están aportando nuevas experiencias que hacen más atractivo al sector y mejoran la experiencia del cliente, resaltó en un comunicado.

Este es el caso de Princess Cruises, donde este año esta incorporando temáticas y tecnología en sus **barcos**, destacó Leal.

